

Campaña 1 millón de firmas para el Subte. 6/06/2018

VISTO

El conflicto desatado en el Subte, donde el gobierno de la Ciudad respondió con represión al reclamo salarial de sus trabajadores, atentando contra el derecho a huelga y su organización sindical.

Que esta en curso una campaña para juntar 1 millón de firmas en solidaridad, impulsada por el CEFyL y a la que ha adherido el CECSO.

CONSIDERANDO

Que significa un brutal ataque a uno de los mas elementales derechos de los trabajadores.

Que con el aumento de tarifas significa un brutal ajuste al bolsillo del resto del pueblo trabajador, el millón y medio de usuarios que utiliza el transporte público a diario.

Que el aumento ha sido frenado momentáneamente por el amparo presentado por los legisladores de la Ciudad de Buenos Aires, Myriam Bregman y Patricio del Corro, al cual la justicia ha dado crédito en dos instancias a pesar de la apelación del propio Gobierno de la Ciudad.

Que es muy extendida el malestar social contra el aumento de las tarifas que viene aplicando el Gobierno tanto de la Ciudad de Buenos Aires, como el Ejecutivo Nacional.

Que para sostener esta medida preventiva que significa el amparo para frenar el aumento del boleto hace falta unir la mayor cantidad de fuerzas posibles.

La Junta de la Carrera de Trabajo Social RESUELVE:

Art 1: Adherir a la campaña 1 millón de firmas por el Subte

Art 2: De forma.-